Y ASISTENCIA BOCIAL

HOSPITAL REGIONAL DE CONCEPCION

SERVICIO DE CIRUGIA JEFE Dr. IGNACIO GONZALEZ G.

IGG/drd

CONCEPCION, 15 de Septiembre de 1953 .-

Señor Dr. Ennio Vivaldi C. Department of Pharmacology University of Michigan ANN ARBOR, Mich.

Estimado amigo,

creo que su carta última se cruzó con una mía. - En esa carta yo le hablaba precisamente de la necesidad del Laboratorio de Farmacología con un equipo adecuado a los proyectos e ideas que Ud. nos traiga y le sugería que a su vez Ud. le dijera a Seevers, como que no quiere la cosa, lo bueno que sería que la W.K. KEllog le regalara algo del equipo que va a necesitar.

En una carta a Leca, hace algún tiempo - atrás, Ud. le hablaba también del asunto y quedamos de acuer do que él le volvería a escribir a Ud. en el sentido indica do. - Creo que la capacidad que Ud. ha demostrado y la estimación que le tiene la gente del Laboratorio, sson factores que pueden decidir a la Kellog a proporcionarle el equipo - que le permitirá hacer más a su vuelta. - Ello, por otra par te, es una frecuente costumbre de esta gente.

Naturalmente si él lo ayudara, yo le escri biría oportunamente a Horning sobre la materia.

Respecto de la película sobre morfina y otras a que Ud.se refiere, creo que valdría la pena que Ud. se vinculara con las instituciones que las prestan y dejara arreglado algo más o menos claro y definitivo, para pedirlas una vez que Ud. haya regresado.- Ahora, si esa película de morfina se puede adquirir por unos US 100.- me parece que valdría la pena comprarla.

Acabo de recibir carta de Repetto, quien me dice que está ya instalado en New York y que ha pasado un par de meses muy gratos en Ann Arbor, gracias especialmente a Ud., lo que por cierto no me extraña.



SERVICIOS DE BENEFICENCIA Y ASISTENCIA SOCIAL HOSPITAL REGIONAL DE CONCEPCION

> SERVICIO DE CIRUGIA JEFE D. IDRACIO GONZALEZ G.

> > No sé si iré a molestarlo con algún encar go.- En todo caso, en estos días se va para quedarse algún tiempo en New York, un hermano mío y si algo resuelvo encargar le pediré a él que oportunamente se lo haga llegar a Ud. para que me haga el favor de traerlo.- Cuenteme de todas maneras, si se vendrá en avión o en barco.

> > De aquí hay pocas noticias. En la Facultad estamos retocando un flamante plan de estudios que pondremos en ejecución el próximo año, aunque no le guste a la Universidad de Chile. Estamos, también, estudiando algunos encargos a los EE.UU. y a Europa para aprovechar unos pocos dólares que nos han dado a \$ 60. en el Condecor.

En el Hospital las cosas siguen más o menos tranquilas, no falten imbéciles que quisieran seguir - revolviéndolas sino porque con ésto de la organización del Servicio Nacional de Salud, nadie sabe adonde vamos a ir a parar ni quienes van a quedar, al fin y al cabo, en los pues tos directivos. - Hasta ahora, felizmente, los cargos se han llenado, si no con la mejor gente para mi gusto, con gente se ria y capaz, lo cual nos hace tener esperanzas de que las cosas, que han llegado a un bajísimo nivel en todo sentido, puedan recuperarse y enrielarse en un futuro más o menos próximo.

Aquí la gente está discretamente preocupa da por el nombramiento del Jefe Zonal. Los candidatos - ya que yo dejo definitivamente esos campos - son: San Martín , Sanhueza y por las huestes ibañistas Pereira, el pediatra , Ud. seguramente lo ubica. Hay también, algunos candidatos - de afuera con buenos antecedentes, de manera que si tenemos siquiera un poco de suerte, podemos quedar en buenas manos. Entiendo que Fernández también piensa presentarse al concurso y no sería raro que lo nombraran, porque como Ud. sabe los ibañistas desean sacarlo de la Dirección del Hospital y con tal de conseguirlo, son capaces hasta de ascenderlo...

De política, poca cosa de bueno. La vida sigue cada día más difícil y cara; las medidas cada día más inoperantes; la genta cada día más decepcionada y aburrida, y el Gobierno cada día más desorientado y menos unificado en la concepción y en la acción. No sé adonde iremos a parar. Si no fuera porque la vida siempre me ha demostrado que es posible una cosa peor que la que uno está viviendo en un momento dado, yo diría que ya nos quedan muy pocos milimetros para llegar al punto más bajo que es posible en una materia

BIB

SERVICIO DE CIRUGIA JEFE Dr. IGNACIO GORZALEZ G.

de capacidad, solvencia, seriedad y organización de un país.

Bueno.- Pero no quiero pelar y ya he escrito muy largo.- Para otra vez seguiré.

Un atento saludo a su señora y otro muy afectuoso para Ud. de su amigo

Dr. Ignacio González G.

BIBLIOTECAS UdeC